# Salomón Chertorivski oficializa su candidatura para la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México

## (2024-02-14), EDT Estado del Tiempo MX (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 14:25:23, Precio \$5.000.00

Ciudad de México.- Salomón Chertorivski, ya candidato a la jefatura de gobierno de la Ciudad de México, realizó su registro oficial de manera presencial en el Instituto Electoral de la Ciudad de México. Acompañado de Dante Delgado y Juan Zavala, Coordinador Nacional y Secretario General de Movimiento Ciudadano, Chertorivski expresó su compromiso con la democracia y las instituciones.

Chertorivski denunció actos anticipados de campaña, el uso de recursos públicos y gasto en propaganda partidista ilegal. Manifestó su confianza en que el Instituto Electoral actuará en consecuencia, dando el ejemplo en la contienda electoral.

El candidato del Movimiento Chilango celebró la autorización de tres debates para la campaña por parte del instituto, aunque expresó su deseo de que fueran muchos más. Argumentó que la ciudad necesita debatir sobre temas como el agua, el medio ambiente, el transporte público, la movilidad y la vivienda. Chertorivski enfatizó que la contienda no debería ganarla quien pueda pagar más anuncios espectaculares, sino quien pueda presentar las mejores ideas y soluciones a los problemas reales.

Finalmente, ante la decisión del instituto de que los debates establecidos no serán obligatorios, Chertorivski hizo un llamado a Clara y a Santiago para no rajarse a debatir. Subrayó que la ciudad necesita propuestas y que los chilangos son orgullosamente inteligentes. Instó a sus contrincantes a no temer expresar sus propuestas e ideas, ya que esta contienda se tratará de contrastar los proyectos y de que la sociedad pueda darse cuenta de quién tiene las mayores capacidades para gobernar la compleja Ciudad de México.

EDT.MX/CV

# ¿Quién es la esposa de Salomón Chertorivski? Esto sabemos de Yona Frymerman Konigsberg

(2024-02-14), SDP Noticias (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 13:19:52, Precio \$85,100.00

Yona Frymerman Konigsberg es conocida en el mundo de la política por ser la esposa de Salomón Chertorivski, pero en su vida se ha desempeñado en varias áreas públicas y privadas, aquí te contamos.

Frymerman Konigsberg de edad desconocida y signo zodiacal desconocido apoya a su esposo Salomón Chertorivski en su búsqueda por la Jefatura de Gobierno de la CDMX en las elecciones 2024, donde competirá con:

Clara Brugada, de la alianza Morena, PT, PVEM

Santiago Taboada, de la alianza PAN, PRI, PRD

A continuación te presentamos los datos más relevantes de la vida de Yona Frymerman Konigsberg como:

esposo

hijos

edad

grado de estudios

trayectoria

¿Quién es el esposo de Yona Frymerman Konigsberg?

Yona Frymerman Konigsberg está casada con el político Salomón Chertorivski, desde hace 24 años, quienes contrajeron nupcias el 19 de junio 1999.

Este año 2024, la pareja cumplirá 25 años de matrimonio, por lo que estarían celebrando su aniversario de bodas de plata.

De la pareja se sabe que antes de casarse duraron 10 años como novios, por lo que llevan ya al menos 34 años de conocerse y estar juntos.

¿Quiénes son los hijos de Yona Frymerman Konigsberg?

Fruto del matrimonio de Yona Frymerman Konigsberg y Salomón Chertorivski, la pareja procreo dos hijas:

Sofia Salomón Chertorivski, de 21 años de edad

Victoria Chertorivski, de 18 años de edad

Ambas asisten junto con su madre a los eventos políticos de su padre Salomón Chertorivski que busca ser el próximo Jefe de Gobierno de la CDMX.

Además de que la familia también sale a eventos de entretenimiento y mantienen una relación cercana, como lo

muestra Salomón Chertorivski en sus redes sociales.

Una publicación compartida por Salomón Chertorivski (@chertorivski\_salomon)

¿Cuál es la edad de Yona Frymerman Konigsberg?

Sobre la vida privada de Yona Frymerman Konigsberg no hay mucha información en redes sociales, pero es posible que tenga la misma edad que su esposo o que al menos se lleven poco años de diferencia.

Incluso Yona Frymerman Konigsberg, mantiene su cuenta de Instagram como privada.

Pero en el caso de su cuenta en la plataforma X, la mantiene abierta pero la mayoría de sus publicaciones por ahora están enfocadas en la candidatura de su esposo.

La falta de agua en la Ciudad de México es una realidad. Necesitamos que este gobierno tome acciones inmediatas que prioricen la inversión en infraestructura y atienda las necesidades reales de las y los chilangos. Merecemos un futuro con agua. pic.twitter.com/tr3W2FGgwH

¿Cuál es el grado de estudios de Yona Frymerman Konigsberg?

De acuerdo con la página Búho Legal, Yona Frymerman Konigsberg tiene una licenciatura en Diseño Gráfico por la Universidad Iberoamericana del año 1999.

Con cédula de úmero: 2877955.

Aunque también según nota periodísticas, tiene una maestría, pero no precisan en qué tipo de estudio.

¿Cuál es la trayectoria de de Yona Frymerman Konigsberg?

En su trayectoria profesional, Yona Frymerman Konigsberg ha tenido algunos cargos públicos en el Gobierno de la CDMX, así como en la Secretaría de Turismo:

Presidenta del Voluntariado de la Secretaría de Turismo federal

Presidenta del Comité del Voluntariado Nacional de la Secretaría de Salud de 2006 a 2012

¿Cómo va Salomón Chertorivski, esposo de Yona Frymerman Konigsberg y candidato a la Jefatura de Gobierno a la CDMX en las elecciones 2024?

Salomón Chertorivski, quien ya se registró ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) como el candidato oficial de Movimiento Ciudadano (MC) a la Jefatura de Gobierno de la CDMX, se mantiene en un tercer lugar de las preferencias de los votos de la ciudadanía según la última encuesta Metrics MX del 16 de enero 2024:

Clara Brugada, exalcaldesa de Iztapalapa y representante de Morena y aliados: 52.6%

Santiago Taboada, candidato de la alianza PAN, PRI y PRD: 28.8%

Salomón Chertorivski, candidato de Movimiento Ciudadano: 4.2%

### Chertorivski ya es el candidato de MC por la jefatura de Gobierno de la CDMX

(2024-02-14), Eje Central (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 12:41:16, Precio \$15,000.00 El aspirante naranja aseguró que durante su campaña honrará el "juego limpio", y lamentó las campañas anticipadas

Salomón Chertorivski ya se registró ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) como el candidato del Movimiento Ciudadano por la jefatura de Gobierno capitalino para las próximas elecciones.

El aspirante naranja aseguró que durante su campaña honrará el "juego limpio", y lamentó las campañas anticipadas y calles llenas de propaganda electoral, que colocaron sus contrincantes durante la precampaña.

Luego de su inscripción, Chertorivski hizo un llamado para que los aspirantes a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México debatan los temas más importantes que afectan a la ciudadanía, como son el agua, el transporte y la seguridad.

Quienes aspiramos a ocupar la Jefatura de Gobierno debemos debatir los temas más importantes que afectan a la ciudadanía, como el agua, el transporte y la seguridad, para que las y los chilangos tomen una decisión informada https://t.co/VgyWXmpty2 Salomón Chertorivski (@Chertorivski) February 14, 2024

También llamó a Clara Brugada, candidata del oficialismo, y a Santiago Taboada, aspirante de la coalición opositora, a "no rajarse" y participar en estos eventos.

El candidato del movimi3nto naranja se pronunció porque la Ciudad de México vuelva a ser "sin la menor duda, la punta de lanza del país" con mejores condiciones de vida para sus habitantes, lo que fue aplaudido por sus simpatizantes que se dieron cita en el lugar.

"Hoy entregamos ya todos los archivos electrónicos para cumplir con los requisitos de ley y poder ser, ahora sí, formalmente como candidatos a los diferentes cargos de elección popular", detalló. MAAZ

SIGUE LEYENDO |

«Con el PRI ni a la esquina, con Morena tampoco»: Chertorivski

Sale otro pretendiente a la CDMX: Chertorivski se destapa

Salomón Chertorivski oficializó su registro ante el IECDMX, para aspirar a la jefatura de gobierno de la CDMX. (Repetido)

(2024-02-14), 102.5 MVS Noticias, Metrópoli, con Juan Manuel Jiménez, Juan Manuel Jiménez, (Nota Informativa) - 05:24:13, Duración: 00:02:13 Precio \$151,620.00

JUAN MANUEL JIMÉNEZ, CONDUCTOR: Regreso a la Ciudad de México. Salomón Chertorivski se registró ante el IECM para contender por la jefatura de gobierno. El candidato de MC llamó a los demás aspirantes a no temerle a los debates.

SALOMÓN CHERTORIVSKI, CANDIDATO A LA JEFATURA DE GOBIERNO POR MC: Aquí en el Instituto Electoral de nuestra ciudad, ante los tres debates que se autorizaron, pero que resultó ser que los debates serán a conciencia de cada quien, es decir, no obligatorios. Desde aquí le digo a Clara y le digo a Santiago, no se vayan a rajar a debatir. Esta ciudad necesita propuestas. Las chilangas y los chilangos son orgullosamente inteligentes.

No se rajen, que no les den miedo a exponer sus ideas, sus propuestas y contrastarlas. De eso se va a tratar la campaña, de poner de frente quién es la persona que tiene las mayores capacidades para poder gobernar la complejidad de esta ciudad.

JUAN MANUEL JIMÉNEZ: Que no se raje Santiago Taboada, que no se raje Clara Brugada a debatir conmigo, dice Salomón Chertorivski. Y en tanto, el dirigente de MC, Dante Delgado, aseguró que su abanderado va a ganar, ya que el 55% votaría por él.

DANTE DELGADO DIRIGENTE DE MC: Lo ven como la nueva opción que está esperando la sociedad. Están cansados de lo que representa el PRI y el PAN. Y puedo decirles además que, entre comillas, la ventaja que lleva Morena en las encuestas que se publican y que ellos promocionan, como las otras que son falsas, donde quieren decir que hay una gran cercanía del PRIAN con Morena, y las que son falsas, porque también quiere decir que nosotros no existimos, cuando ustedes y nosotros sabemos que nunca habíamos estado mejor organizados que ahora.

JUAN MANUEL JIMÉNEZ: Bueno, las encuestas dicen otras cosas, todas. Pero bueno, ahí tiene lo que dice el dirigente de Movimiento Ciudadano a nivel federal.

**MZS** 

### Teaser Metrópoli. (Repetido)

(2024-02-14), 102.5 MVS Noticias, Metrópoli, con Juan Manuel Jiménez, Juan Manuel Jiménez, (Teaser) - 05:01:27, Duración: 00:00:55 Precio \$62,700.00

JUAN MANUEL JIMÉNEZ, CONDUCTOR: Salomón Chertorivski oficializó su registro ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México para contender por la jefatura de gobierno de la Ciudad de México.

La Conagua informó que el sistema Cutzamala tiene un almacenamiento de 38.7% mientras que las presas a nivel nacional se encuentran al 50%.

La Secretaría de Salud de la Ciudad de México afirmó que la capital del país está libre de sarampión desde 2020.

El Presidente López Obrador anunció que no habrá bono sexenal para los trabajadores del gobierno federal al terminar su administración.

La Profeco puso en marcha el programa de verificación y vigilancia por el Día del Amor y la Amistad 2024 que va a concluir el jueves 15 de febrero.

De esto y más estaremos platicando a lo largo de los siguientes minutos de información. ¡Bienvenidos! ¡Muy buenos días!

ΜZ

### Política Noticias para despertar.

(2024-02-15), Canal 40 Adn, Noticias para despertar, Viridiana Hernández, Valentina Rodriguez, (Resumen Informativo) - 05:53:42, Duración: 00:02:22 Precio \$46,718.00

\*Salomón Chertorivski se registró ante el IECDMX como candidato de MC a la jefatura de gobierno. \*El IECDMX recibirá los registros de Clara Brugada y Santiago Taboada. \*La FGR determinó que no hubo tortura contra Mario Aburto en su detención y traslado. \*El presidente López Obrador se reunió con Delfina Gómez Álvarez, gobernadora del Estado de México, y con Martí Batres, jefe de gobierno de la CDMX, para tener acuerdos por la escasez de agua.